

令和7年度 学校だより



あじさい

学校教育目標 「やさしく 強く 自ら学ぶ子」



令和7年10月28日

第6号

鎌倉市立今泉小学校

学校長 泉 昭子

*上記のQRコードを読み込むと、今泉小学校ホームページから、画像がカラーでご覧になります。

10月4日に運動会を開催！ご声援とご協力ありがとうございました

お天気も味方になり予定通りに開催できた運動会。終わった途端に雨が降りはじめました。どの学年の子どもたちも堂々と踊り、協力しながら力いっぱい競技に取り組みました。

最後まで 全力で楽しもう！





✿ 学校へ行こう週間 ~懇談会へのご出席もお願いします~

10月30日・31日は学校へ行こう週間です。今泉小学校で行われている日頃の教育活動の様子を、保護者や地域の皆様に広く知っていただくことを目的に行いますので、お子さんのクラスだけではなく、いろいろな学年の子どもたちの学びの様子を是非ご覧ください。

鎌倉市は今後5年間にわたる教育施策として、今年の4月に教育に対する理念や方向性についての基本的な方針として、「鎌倉市教育大綱」を改訂・策定しました。

目指す姿：炭火のごとく誰もが学びの火を灯し続け、生涯にわたり心豊かに生きられるまち鎌倉
改訂のポイント：「学習者中心の学び」

- ①ワクワクして未来を創る学びを生み出す
- ②地域の宝物を活かし、生涯かけて学ぶ機会を保障する
- ③多様性を尊重した学びにより共生社会を共創する
- ④学習者中心の学びを支える環境を整備する

今後ますますAIやテクノロジー等が発展し、社会が急激に変化していく中で必要な対応力を身につけるためには、知識を覚えるのではなく、どのように学び、活用できるようになるかということがとても大事です。教育のあり方も変化を求められているところです。

お互いの考えを伝え合ったり、深め合ったりしながらいきいきと関わり合い、粘り強く学習しているか。自分の考えや気付きを表現しようとしているか。子どもたちが学習中にどんな姿を見せて学び合っているかを見て、お子さんは何に興味関心をもってどんなふうに学ぼうとしているのか、ご家庭で話題にしていただければと思っています。

✿ 連絡ツール「スクリレ」の登録をお願いします ~11月17日まで~

学校から保護者の皆様への連絡ツールとしてきた「連絡メール2」の利用契約が終了するため、市内小学校では「スクリレ」への移行を行うようにと、教育委員会から通知がありました。保護者の皆様は、アプリのインストールおよび登録が必要となります。

10月29日（水）に、子どもたちに一人ずつ、クラスQRコードがついた登録案内書等
ホッチキス4枚綴じの文書を配付します。きょうだいがいる場合や複数の保護者が登録する方法なども書かれていますので、ご確認の上、期日までにご登録をよろしくお願いします。

✿ 6年生が鎌倉市陸上記録大会に参加

10月17日（金）に、藤沢市善行にある神奈川県立スポーツセンター競技場にて、鎌倉市立小学校16校と横浜国立大学付属鎌倉小学校の6年生1347名が一堂に会して、第61回陸上記録大会が行われました。合言葉は「目指せ！自己ベスト」記録カードを手にスタンドに帰ってきた子どもたちはとてもいい表情。みんな力いっぱい頑張りました。

☆ 男子高跳び 第2位 片山十良さん 記録：1m30cm おめでとう！！！